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歐洲桌球大師賽 無中國選手晉4強

短說
長話
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薩巴倫卡時隔4年再晉該站4強，職業生涯
第8次躋身女子網球協會（WTA）1000賽4
強。本次公開賽為WTA1000賽事和男子職
業網球選手協會（ATP）1000大師賽，總獎
金分別為2,527,250和6,280,880美元，是美
國網球公開賽前重要的「熱身」賽之一。

◆新華社

U21棍網世錦賽 港隊第14名
香港文匯報訊（記者 陳曉莉）正在愛爾

蘭利默里克舉行的「2022男子U21棍網球
世界錦標賽」，港隊在白金組決賽鬥荷蘭，
最終港隊以7：12不敵結束6連勝紀錄，以
總排名第14名完成本屆錦標賽。港隊主教
練費福特和助教麥浩駿齊齊表示：「今次
（港隊）總戰績6勝1負令人滿意。唯一遺
憾是最後一場未能打出應有的水準。但在整
個世錦賽，隊伍已交出相當出色的成績，足
以證明香港棍網球的水平正逐漸提升，相信
未來港隊的實力將會繼續進步。」

當地時間19日，2022年歐洲桌球大師賽結束
第4日較量，4名中國選手均遭敗績，無人躋身
4強。其中顏丙濤、周躍龍止步16強，斯佳
輝、吳宜澤止步8強。
本次歐洲大師賽第4日一日雙賽，分別進行

16強和8強賽。在率先進行的16強賽中，周躍
龍和顏丙濤率先出局。
兩位「02後」小將斯佳輝和吳宜澤均在其職
業生涯中首次躋身排名賽8強。其中斯佳輝以
5：4險勝丹尼爾．威爾斯，吳宜澤則以5：2淘
汰42歲的威爾士老將戴爾。
但在8強賽中，兩名中國小將的勝績未能延

續。斯佳輝以2：5不敵世界排名第8的凱倫威
爾遜，吳宜澤3：5負於「機長」艾利卡達，雙
雙止步8強。至此，參加本次歐洲大師賽的中
國選手全部出局。

在上月結束的歐洲大師賽資格賽中，中國
軍團12人晉級正賽。在范爭一爆冷止步資
格賽和袁思俊爆冷淘汰塞爾比後，中國軍團
最終共有10人出戰正賽，其中7人晉級32強，
4人挺進16強，2人躋身8強，無人進入4強。
另外，在8強賽中，世界排名第2的卓林普

3：5不敵鶴健士，止步8強。至此，本次歐
洲大師賽4強中，無一位世界排名前5的
選手（第一奧蘇利雲因傷退賽，第四羅拔
臣沒有報名參賽，第三沙比和第五希堅
斯資格賽爆冷出局）。
本次歐洲大師賽準決賽的對陣形勢

為：馬克威廉斯迎戰鶴健士；1/4決賽
分別淘汰吳宜澤和斯佳輝的卡達和威
爾遜，將在另一場準決賽中捉對厮
殺。 ◆中新社

香港文匯報訊 香港桌球女將温
家琪由英式桌球轉攻美式桌球後越
戰越勇，昨日下午在2022香港美
式九號球公開賽（女子組）以9：3
挫余晶晶勇奪冠軍寶座。
家琪賽後表示：「作為衛冕冠

軍，對於要奪取三連冠確實有些壓
力，但我很快將這股壓力轉為動
力，沉着應戰。」
面對同樣是轉打美式桌球的余晶

晶，家琪大讚對方：「當年與晶晶

英式對賽，已覺得她的功底硬淨，
現在再以美式對賽，感覺似曾相
識，實在為遇上一個喜歡美式桌球
的好對手感到欣喜。」
家琪周二晚會再戰香港公開賽

（公開組）16強，第二日便前往新
加坡出戰「APF亞洲九號球女子公
開賽」，之後再到奧地利參加「世
界女子10號球錦標賽」，務求爭
取更多比賽機會，讓更多香港人認
識美式桌球。

香港文匯報訊（記者 黎永淦）在傑志亞
冠出局翌日，近期人氣急升的安永佳證實離

隊。據悉他將轉會中甲球隊廣西平果哈嘹，取代歸
化港腳辛祖的位置。
自港隊新帥安達臣上任後，所有比賽從沒缺席1分鐘

的安永佳，因為外形不俗，代表港隊也屢有斬獲，近年成功
上位的同時也成為廣告商竉兒。早前他更開通內地社交平台微

博，已料到他有意進軍內地市場。在亞冠16強大戰巴吞聯前夕，
傳出廣西平果哈嘹已成功簽下安永佳。至於該隊原先以港澳球員名額

簽下的前港腳辛祖，早前亦已返回巴西。結果周五亞冠盃大戰，傑志果
然將安永佳「雪藏」，未有派他落場，顯示離隊已成定局。
會方昨午在社交平台發文證實安永佳離隊，並特別提及他並非首次提
出要求：「球員安永佳早前第三次提出轉會要求，傑志同意球員離
隊，並感謝他過往在球隊的付出。」

茹子楠已隨梅州客家操練
除安永佳外，東方龍獅港腳茹子楠亦已北上隨中超梅州
客家操練，將成為繼陳俊樂、梁諾恆、勞烈斯、辛祖、
李毅凱及羅素後，另一位在內地落班的香港球員。

傑志總監伍健又證實，正在西班牙試腳的陳晉
一，稍後將會簽約留效皇家伊倫聯，再加上丹
尼掛靴，會方為填補左路空缺，已簽入一名
擅長左路攻防位置的亞洲外援。伍健指
出，球隊在韓國集訓最後10日時，有
多達5名球員感染新冠，延誤了他
們往日本的行程。雖然最後已
通過韓國和日本的核酸檢
測，但他們的體能和比賽
狀態都在水平以下，導
致球隊沒有發揮出
應有的水準。
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◆◆ 溫家琪轉戰美式溫家琪轉戰美式
桌球後越戰越勇桌球後越戰越勇。。

◆◆港隊港隊（（白衫白衫））以以
77：：1212不敵荷蘭不敵荷蘭。。
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港 超 聯 賽 會港 超 聯 賽 會港 超 聯 賽 會

由傑志、

理文及冠忠南區

等球會倡議，獲其

餘港超球會一致支持而

成立的港超聯賽會，昨日

於香港足球會舉行記者會，10

間港超球會代表以及香港足球總

會CEO譚秋朗都有列席。賽會發言人

陳文俊表示，港超聯賽會將以3年為

期，希望日後能吸引足夠商業贊

助，讓球會自給自足，目標是

從第4年開始能自負盈虧，

發展成為一個獨立運作

的港超聯賽會。

◆香港文滙報

記者 黎永淦

◆10隊港超球
會 高 層 及 足 總
CEO譚秋朗出席記
者會。 香港文匯報
記者黎永淦 攝

多年前足總的鳳凰計劃已建議成立獨立聯賽會，
傑志、理文、冠忠南區、標準流浪、晉峰及港

會代表，6月時曾與傳媒茶敘，宣布與東方龍獅達成
共識，新一季成立港超聯賽會。經近月溝通後，香港
U23、新升班的和富大埔及深水埗都決定同坐一條
船，希望獨立賽會能協助球會開源節流。
冠忠南區主席陳文俊以賽會發言人身份表示：「經
過各方面的努力，港超聯賽會與香港足球總會達成一
致意見，從 2022至23年球季開始，港超聯賽會將由
港超球會融資和統籌，首3年為試辦期，務求能自給
自足，並在3年內循序漸進，吸引足夠商業贊助，令
港超聯賽會從第四年開始能自負盈虧，發展成為一個
獨立運作的港超聯賽會。」

率先共享票房及電視轉播
他又表示，港超聯賽會的成立是要配合政府的「三
化」計劃，包括代表隊的專業化、運動的普及化和產
業化。足總會負責專業化和普及化，而港超聯賽會在
所有的球會支持下，希望能盡一分力，將職業足球產
業化和商業化。港超聯賽會未來3年的目標，包括為
足總盃、高級組銀牌賽及菁英盃尋找2至3年的冠名
贊助，以及超聯賽會商業夥伴計劃。

至於今季率先推出的2個項目，分別是票房共享計
劃及電視轉播新概念。票房共享計劃是港超聯賽會一
項大膽嘗試，最重要是對每支港超聯球隊，承諾將球
場使費降至每場5,000港元（另加裁判費），通過港
超聯賽會支付餘下的球場開支、康文署（總收入抽佣
20%）和足總的收費。若有盈餘便會歸公處理，待球
季完結後，再均分予前9名球會。

譚秋朗證實足總擬辦友賽
電視轉播賽事向來是球會及球迷們關心的議題。

本報早前率先報道，新一季各球會將獲免費電視頻
道播放球賽，也不再需要支付轉播費。港超聯賽會
證實，已向足總及各家電視台表達了訴求，並達成
多方面的合作協議，有關詳情將會在本月24 號足總
的記者招待會中公布。港超聯賽會深信今季電視轉
播安排在多方面都能達到前所未見的效果，相信對
今季港超聯會帶來一定的熱鬧及正面影響。
另外，為了令傳媒和球迷更容易理解港超聯賽會的

工作，將會舉辦港超聯賽會設計商標比賽，被評選為
冠軍的作品將成為港超聯賽會的商標。新一季賽事將
於本月27日展開，首場賽事為冠忠南區對香港U23。
此外，足總昨日也公布了3大盃賽的抽籤及分組形

勢。其中菁英盃將於9月2日開幕，每隊任
何時間必須派出不少於3名於2001年1月1日或
以後出生的本地青年球員上陣，惟港會卻不在此限。
另外，譚秋朗也證實足總有意9月為港隊主場舉辦友
賽，現已加緊跟港府溝通中，有好消息便會第一時間
公布。

◆南區（紅
衫）與香港U23
將為新一季港超
揭開戰幕。


